

Zum Dank

*Nicht sie gehen weiter weg von uns,
wir kommen ihnen näher, jeden Tag
ein bisschen mehr.*

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Trostes, die wir beim Abschied von unserem lieben Vater

Kurt Junker

erfahren durften.

Speziellen Dank gebührt dem Personal des Spitals Männedorf, Pfarrer Arend Hoyer, der Organistin Gerda Dillmann, dem Personal des Friedhofs Thalwil, den Spenden für die Stiftung Altried und allen die mit ihrer Anwesenheit trotz der sehr speziellen Umstände an der Trauerfeier teilnahmen und damit ein würdiges Abschiednehmen ermöglichten.

Thalwil, im Januar 2021

die Trauerfamilien